Saarland-Cup 2025

Am 26. Januar 2025 fand die Regionalmeisterschafts-Qualifikation im Rahmen des Saarland-Cups der K-Stufen 8 bis 10 statt. Dieses Jahr wurde der Wettkampf wieder von unserem Verein ausgerichtet, weshalb die Aufregung bei allen umso größer war.

Insgesamt gingen 6 Einzelgymnastinnen und eine Gruppe für den TV Brebach an den Start. In der K9 (15-17 Jahre) turnten insgesamt 8 Gymnastinnen 2 Übungen mit dem Reifen und dem neuen Handgerät Seil. Pauline Saga, ein neues Gesicht unter den Brebacher Gymnastinnen, konnte bei ihrem ersten Wettkampf eine stabile, wenn noch etwas aufgeregte Leistung abliefern und belegte am Ende Platz 6. Angelina Bohlender und Yasmin El'Hayek turnten beide sehr anspruchsvolle Übungen und konnten sich zusammen am Ende aufs Treppchen freuen. Angi belegte Platz 2 und mit nur zwei Zentel Differenz belegte Yasmin den dritten Rang.

In der K10 18+ waren insgesamt vier saarländische Gymnastinnen am Start, welche drei Übungen turnten. Die zwei erfahrenen Brebacher Gymnastinnen Angelina Demina und Ronja Peters bewiesen dieses Jahr erneut Nervenstärke und Können und freuten sich verdienterweise über die Gold- (Peters) und Silbermedaillen (Demina). Ronja Peters konnte somit ihren Saarlandmeistertitel in dieser Altersklasse zum dritten Mal in Folge verteidigen.

In der Altersklasse K10 25+ verteidigte auch Nathalie Waldt ihren Saarlandmeistertitel. Unsere erfahrene Turn-Mami zeigte drei sehr saubere und schwierige Übungen und freute sich ebenfalls über Gold!

Mit den Gymnastinnen Angelina Demina, Angelina Bohlender und Yasmin El'Hayek ging unsere K8-Gruppe mit dem Ball das erste Mal in dieser Konstellation an den Start. Mit einer neuen Übung zu der Musik von The Greatest Showman konnten sie das Publikum und das Kampfgericht begeistern und freuten sich auch am Ende über den goldenen Pokal.

Alle Einzel-Mädchen haben sich für die anstehende Regionalmeisterschaft in Augsburg qualifiziert und die Gruppe konnte sich gleich einen Startplatz für den Deutschland-Cup in Leipzig Ende Mai sichern.

Das Trainerteam ist mit den Ergebnissen sehr zufrieden und freut sich über die zufriedenen Gesichter der Mädels! ©